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Sesión extraordinaria del 25 de mayo de 2015 

 
 
 

 

ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA EXTRAORDINARIA 
CELEBRADA EL DÍA 25 DE MAYO DE 2015 

En Badajoz, siendo las 12:00 horas del día 25 de mayo de 2015, se reúnen en el Salón de 
Grados de la Escuela de Ingenierías Industriales los miembros de Junta que se relacionan en 
el Anexo I y que se adjunta en el Acta, para celebrar sesión extraordinaria de Junta de Escuela 
de acuerdo con el siguiente orden del día: 
 

1. Apoyo de la Escuela a la propuesta de concesión de la Medalla de 
Extremadura a la Base Aérea de Talavera-Ala 23. 

 
2. Continuidad de los Cursos de Adaptación a Grado. 
 
3. Ratificación y nombramiento de miembros de Comisiones. 
 
4. Aprobación, si procede, de la Memoria de Calidad del Máster en Recursos 

Renovables e Ingeniería Energética, Curso 2013/2014. 
 
5. Asuntos de trámite:  

a) Reconocimiento de créditos. 
b) Tutela académica de cursos. 

 

Excusa su asistencia D. Florentino Sánchez. 

 

Desarrollo de la sesión: 
 

1) Apoyo de la Escuela a la propuesta de concesión de la Medalla de Extremadura a la 
Base Aérea de Talavera-Ala 23: 
El Sr. Director de la Escuela informa a la Junta que el 19 de enero, el Exmo. Ayuntamiento de 
Badajoz acordó, en pleno, elevar a la Presidencia del Gobierno de Extremadura la propuesta 
de concesión de la Medalla de Extremadura a la Base Aérea de Talavera-Ala 23. Del mismo 
modo, el Ayuntamiento ha solicitado por escrito a la Escuela que se sume a esta propuesta. El 
Sr. Director destaca, en este momento, la estrecha y larga colaboración entre la Escuela y la 
Base Aérea, así como los beneficios mutuos que se han alcanzado a través de esta relación. 
Entre otras razones, esto ha motivado que la Base Aérea haya recibido en alguna ocasión la 
consideración de Empresa Distinguida por este Centro. Por estas razones, el Sr. Director 
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propone que la Escuela se sume a esta propuesta, emitiendo una carta de apoyo a la concesión 
anteriormente mencionada. 
El Sr. Director abre un turno de palabra sobre este aspecto antes de someterlo a votación. No 
se producen intervenciones, por lo que se procede a su votación. Como resultado, la Junta ha 
decidido, por unanimidad, apoyar esta concesión y remitir una carta de apoyo desde el Centro, 
comunicando por otro lado a la Base la decisión adoptada. 
 
2) Continuidad de los Cursos de Adaptación a Grado: 
El Sr. Director informa que se ha recibido un escrito del profesor Carlos Galán, en calidad de 
Coordinador de la Comisión de Calidad de uno de los Grados, en el que se solicita a la Junta 
de Escuela que medite sobre la posibilidad de eliminar la oferta de Cursos de Adaptación al 
Grado. Esta opción se basa en dos razones: por un lado, ya han transcurrido cuatro años desde 
que se implantaron los títulos de Grado, con lo que los alumnos de titulaciones antiguas ya 
han dispuesto de tiempo suficiente para que, si lo deseaban, cursar la adaptación al Grado, no 
existiendo en la actualidad una demanda suficiente para estos Cursos. Por otro lado, la 
publicación del R.D. 967/2014, por el que se establecen las correspondencias entre títulos, en 
el Marco Español de Cualificaciones para la Educación Superior, donde se han señalado las 
equivalencias entre las titulaciones antiguas y las actuales, ha restado sentido a la oferta de 
Cursos de Adaptación. Eso no es obstáculo para continuar con los procesos de evaluación de 
los alumnos ya matriculados. Pero con independencia del calendario de extinción, se plantea 
solicitar al Vicerrectorado de Planificación que no se plantee la oferta de nuevo ingreso en los 
Cursos de Adaptación a los Grados de la Escuela, a partir del Curso 2015/2016 en adelante, 
hasta, en todo caso, nuevo aviso. 
El Sr. Director abre un doble turno de intervenciones al respecto, con las siguientes 
aportaciones: 

Pilar Suárez expone que, realmente, la idea de la Comisión de Calidad es someter a 
consideración de Junta de Escuela la oportunidad de no ofertar estos Cursos, aunque mantener 
abierta la opción futura de poder reactivarlos. Además de lo ya comentado, expone que hay 
dos motivos más para apoyar esta medida. En primer lugar, la última oferta del Curso ha 
generado muchas dificultades para cubrir la docencia, ya que no se puede obligar a ningún 
profesor a impartirla en el sentido en que no computa en el POD de los profesores. En su día 
se solicitó que no se pagaran estas clases de manera adicional, sino que se incluyera en el 



 
 
 
 
 

JUNTA DE ESCUELA 
Sesión extraordinaria del 25 de mayo de 2015 

 
 
 

 

POD, pero esta petición no se tuvo en cuenta. En este Curso, ya ha habido algunas asignaturas 
del Curso de Adaptación que no se han impartido individualmente, sino que los alumnos se 
han incorporado a alguna asignatura de los Grados. En segundo lugar, como añadido, en el 
último MONITOR de la ANECA, recibido hace poco, han señalado algunas debilidades 
relacionadas con la información incompleta respecto a los Cursos de Adaptación, al menos en 
comparación con la información exigida para una verificación del título. En conclusión, los 
Cursos de Adaptación están generando una serie importante de problemas. Estas son las 
principales razones por las que se ha solicitado esta eliminación de oferta. 

El Sr. Director está de acuerdo con estas razones expuestas. 

Francisco Quintana completa estos razonamientos señalando que esta eliminación no sólo 
debe comunicarse a Rectorado, sino que también debe quedar clara a los responsables de 
futuras evaluaciones o acreditaciones de títulos, para evitar que soliciten información de un 
título que actualmente ya no se imparte aunque aparezca en las memorias de verificación de 
los Grados. 

A continuación, se vota la propuesta de retirar la oferta de los Cursos de Adaptación al Grado. 
Se aprueba por unanimidad esta propuesta. 

 

3) Ratificación y nombramiento de miembros de comisiones: 

El Sr. Director hace lectura de los cambios acaecidos en las distintas comisiones de la Escuela 
de Ingenierías Industriales. En el Anexo a esta acta aparecerá la composición final de estas 
comisiones. También hace referencia a una futura modificación del Reglamento de la Junta de 
Escuela, una vez desde Rectorado se abra este proceso para todos los centros. 

El Sr. Director propone realizar una lectura de la composición actual de todas las comisiones, 
para después votarlas conjuntamente. 

Tras la lectura, el Sr. Director expone que se suprime el Grupo de Mejora para las 
acreditaciones AUDIT y ACREDITA, asumiendo la Comisión de Calidad del Centro las 
funciones que ésta tenía asignadas. 

No se producen intervenciones al respecto, pasándose a votar la composición actual de todas 
las comisiones. Se aprueba por unanimidad esta composición. 
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4) Aprobación, si procede, de la Memoria de Calidad del Máster en Recursos 
Renovables e Ingeniería Energética, Curso 2013/2014: 

El Sr. Director cede la palabra al Responsable del Sistema Interno de Garantía de Calidad, 
Juan Manuel Carrillo, para que explique este punto. Juan Manuel Carrillo comenta que en el 
pasado mes de marzo se aprobaron las memorias de calidad de las distintas titulaciones del 
Centro, para el Curso 2013/2014, salvo dos titulaciones por las dudas en su continuidad, o 
bien por estar en proceso de extinción. No obstante, se ha creído oportuno también ir 
aprobando estas memorias y, una vez aprobada por la Comisión de Calidad del Título, se trae 
a Junta de Escuela la memoria de este título. 

Raquel Pérez-Aloe agradece a la Comisión de Calidad y al Responsable del SIGC la 
confección del título, por otro lado pregunta por la existencia de comentarios en color rojo en 
el documento. Por otro lado, plantea la duda respecto a los datos de encuestas a egresados que 
aparecen en la memoria, así como sobre el cálculo relativo de esos datos respecto al total de 
encuestados en al UEx. 
Juan Manuel Carrillo comenta que esos comentarios son mejoras al borrador que no se han 
eliminado, pero que se corregirán en la versión final. Respecto a los datos, comenta que los 
datos relativos se hacen respecto al total de egresados, y que se puede hacer sólo respecto a 
los egresados del MURRIE. Se ha utilizado esta metodología porque es la que utiliza la 
UTEC en las encuestas de orientación laboral, pero que igualmente se pueden hacer cálculos 
individuales sólo respecto a egresados de la titulación. 

Raquel Pérez-Aloe cree que esos datos individuales serían más interesantes, ya que la relación 
con los egresados de la UEx no es representativa, por lo que considera más conveniente hacer 
los cálculos sólo sobre el total de egresados del MURRIE. Además, pregunta sobre la 
metodología de la encuesta. 

Juan Manuel Carrillo comenta la metodología de la encuesta que sigue la UTEC para obtener 
estos datos. 

No se producen más intervenciones. Juan Manuel Carrillo comenta que eliminará los 
comentarios en color rojo, y añadirá los datos relativos sólo a egresados del MURRIE. Tras 
esto se pasa a votar, aprobándose por unanimidad la Memoria del Título para el Curso 
2013/2014. 

 

5) Asuntos de trámite. 
a) Reconocimiento de créditos: 

El Sr. Secretario comenta que sólo hay dos aspectos a tratar como asuntos de trámite. En 
primer lugar, la solicitud de reconocimiento de créditos elevada por un alumno, y en segundo 
lugar la solicitud de tutela académica de cursos. 
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En el caso de la solicitud de reconocimiento de créditos, sólo hay una solicitud de un alumno, 
Sergio Martín Prats, que pide reconocimiento de créditos por aquellas actividades reconocidas 
en la normativa. 

No hay ningún comentario al respecto, pasándose a votar dicha solicitud. Se aprueba por 
unanimidad el reconocimiento de créditos solicitado, que se adjunta en el Anexo a este acta. 

 

b) Tutela académica de cursos: 

El Sr. Secretario lee dos solicitudes de tutela académica que se han presentado, una 
presentada por el profesor Diego Carmona, y otro presentada por la profesora Irene Montero. 
Se leen ambas solicitudes, así como la información básica de los mismos. 

No se producen intervenciones al respecto, pasándose a votar ambas solicitudes. Las dos 
tutelas académicas se aprueban por unanimidad. 

Tras estos puntos, antes de finalizar la sesión, el Sr. Director comenta los siguientes aspectos, 
aún siendo esto propio de una Junta Ordinaria: 

- Se ha producido recientemente el fallecimiento de la esposa del Coronel Freixenet, y 
se ha procedido a enviar desde la Dirección una carta de condolencia. 

- Nuestro Centro ha recibido la visita de una delegación de una Universidad de Ecuador, 
uno de ellos su Director de Postgrado. A través de su visita anunciaron un programa 
de incorporación de doctores a su universidad. Se decide que se publique en la Web de 
esta Escuela este programa de incorporación de doctores. Aparecerá en la parte de 
movilidad de la Web. 

- Se ha solicitado al Centro el nombramiento de un profesor auditor que colabore con 
ANECA. Se realizó un llamamiento y se ha nombrado a Raquel Pérez-Aloe. 

- Se han producido en estos días reuniones de la Comisión de Garantía de Calidad de la 
UEx, donde se anunció que en breve se va a modificar la normativa de Comisiones de 
Calidad de los Centros. También se va a modificar el programa ACREDITA, con el 
objeto de reducir la carga de trabajos de los paneles evaluadores. Por último, comenta 
a la Junta las características del programa ACREDITA+ 

- Pilar Suárez pregunta finalmente qué ha ocurrido con las ayudas a Centros que se 
solicitaron al Gobierno de Extremadura. El Sr. Director comenta que las ayudas han 
sido muy escasas, generándose un debate acerca de estas ayudas, así como el destino u 
origen de las mismas, quedando claro que estas ayudas son sólo para infraestructuras 
y, en ningún caso, para la adquisición de equipamientos. En este sentido, lo solicitado 
respecto a esta materia sí se ha concedido. 
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No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director da por finalizada la Junta, 
siendo las 12:58 horas del día 25 de mayo de 2015, de todo lo cual como Secretario doy 
fe. 

 

 

 V˚ B˚ 

    EL DIRECTOR,     EL SECRETARIO ACADÉMICO, 

 

 

 

 

 
D. José Luis Canito Lobo.     Víctor Valero Amaro. 
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ANEXO I: RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES A LA SESIÓN  
EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE ESCUELA DEL 25 DE MAYO DE 2015 

(aparecen en azul) 

 
MIEMBROS NATOS 
D. José Luis Canito Lobo 
D. Pablo Carmona Del Barco 
D. Víctor Valero Amaro 
D. Manuel Reino Flores 
Dña. María Teresa Miranda García-Cuevas 
Dña. María Gracia Cárdenas Soriano 

Representantes de Departamentos   
D. José Luis Ausín Sánchez 
D. José Luis Herrero Agustín 
D. José Sánchez González 
D. Luis Carlos Díaz García-Tuñón 
D. Lorenzo Calvo Blázquez 
D. Sergio Rubio Lacoba 
D. Florentino Sánchez Bajo 
D. José Luis Guiral Ruiz 
D. Francisco de Frutos Gómez Fernández-Aguado 
D. Ángel Luis Pérez Rodríguez 
D. Fernando López Rodríguez 

MIEMBROS ELECTOS: Sector A  
D. Francisco Quintana Gragera 
D. Francisco Javier Alonso Sánchez 
D. Manuel Calderón Godoy 
D. Inocente Cambero Rivero 
D. Alfredo Álvarez García 
D. Carlos Cárdenas Soriano 
D. Ricardo Chacón García 
D. David de la Maya Retamar 
Doña. María Ángeles Díaz Díez 
D. Juan Félix González González. 
D. Miguel Ángel Jaramillo Morán 
D. Jesús Salvador Lozano Rogado 

D. Francisco Jesús Moral García 
D. Raquel Pérez Aloe Valverde 
D. Enrique Romero Cadaval 
D. Juan Ruíz Martínez 
D. Santiago Salamanca Miño 
D. Eduardo Sabio Rey 
Dña. Pilar Suárez Marcelo 

MIEMBROS ELECTOS: Sector B  
Dña. Eva González Romera 
Dña. Felisa Consuelo Gragera Peña 
Dña. Irene Montero Puertas 
D. Eduardo Cordero Pérez 
D. Francisco Zamora Polo 
Dña. María Isabel Milanés Montero 

MIEMBROS ELECTOS: Sector C  
D. Pablo García de Veas Díez 
D. Vicente Climent Antúnez 
D. Carlos Borja Jaraquemada Téllez 
D. Javier Tejero Infantes 
D. Joaquín Terrón Villalba 
 
MIEMBROS ELECTOS: Sector D  
D. Francisco Picado Daza 
D. Alfredo Anselmo Gómez-Landero Pérez 
Dña. Enriqueta Gañán Gómez 
D. José María Herrera Olivenza 
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ANEXO II: SOLICITUDES DE RECONOCIMIENTO DE CRÉDITOS APROBADAS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

JUNTA DE ESCUELA 
Sesión extraordinaria del 25 de mayo de 2015 

 

 

 
 

ANEXO III: TUTELAS ACADÉMICAS APROBADAS 
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ANEXO IV: COMPOSICIONES DE LAS COMISIONES DEL CENTRO 
 

Comisión de Garantía de Calidad del Centro: 
 

Canito Lobo, José Luis Coordinador (Director) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Secretario (Responsable SGC) 

Galán González, Carlos Alberto Miembro (CCT GIE) 

Salamanca Miño, Santiago Miembro (CCT GIEyA) 

Suárez Marcelo, María Pilar Miembro (CCT GIMec) 

Díaz Díez, María Ángeles Miembro (CCT GIMat) 

Vinagre Jara, Blas Manuel Miembro (CCT MUIB) 

Rubio Lacoba, Sergio Miembro (CCT MUII) 

Lozano Rogado, Jesús Salvador Miembro (CCT MUIIyA) 

González González, Juan Félix Miembro (CCT MURRIE) 

Miranda García-Cuevas, María Teresa Miembro (CCT MUSSL) 

Sabio Rey, Eduardo Miembro (CCT II) 

Cárdenas Soriano, María Gracia Miembro (Administradora) 

Pérez Hernández, Antonia María Miembro (Representante PAS) 

Climent Antúnez, Vicente Miembro (Representante Alumnos) 

Hernández Martín, Guillermo Miembro (Representante Alumnos) 

 
Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Eléctrica: 

 
Galán González, Carlos Alberto Coordinador 

Suárez Marcelo, María Pilar Miembro 

Ferrera Llera, Conrado Miembro 

González Romera, Eva Miembro 

Milanés Montero, María Isabel Miembro 

Gómez-Landero Perez, Alfredo Miembro 

Cáceres Ribelles, Carmen Miembro 

Gustos Pérez, Eva Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 
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Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Electrónica y Automática: 
 

Salamanca Miño, Santiago Coordinador 

Suárez Marcelo, María Pilar Miembro 

García González, Ricardo Miembro 

Ausín Sánchez, José Luis Miembro 

José Manuel García Gallego Miembro 

Gómez-Landero Perez, Alfredo Miembro 

Jaraquemada Téllez, Carlos Borja Miembro 

Barros Llerena, Mario Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 

 
Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Mecánica: 

 
Suárez Marcelo, María Pilar Coordinador 

Herrero Agustín, José Luis Miembro 

Arranz Barriga, José Ignacio Miembro 

Gragera Peña, Consuelo Miembro 

Zamora Polo, Francisco Miembro 

Gómez-Landero Perez, Alfredo Miembro 

Haut González, Irene Guadalupe Miembro 

Valero García, Marta Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 

 
Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería de Materiales: 

  
Díaz Díez, María Ángeles Coordinador 

Suárez Marcelo, María Pilar Miembro 

Marcos Romero, Alfonso Carlos Miembro 

Rodríguez Salgado, David Miembro 

Gómez-Landero Perez, Alfredo Miembro 

Jiménez Fuentes, María Miembro 

López Espino, María Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 



 
 
 
 
 

JUNTA DE ESCUELA 
Sesión extraordinaria del 25 de mayo de 2015 

 

 

 
 

Comisión de Calidad del Máster Universitario en Ingeniería Biomédica: 
 

Vinagre Jara, Blas Manuel Coordinador 

Macías Rodríguez, Domingo Secretario 

Alonso Sánchez, Francisco Javier Miembro 

Martín Partido, Gervasio Miembro 

González Martín, Mª Luisa Miembro 

Hernández Domenech, Rosa Miembro 

Vázquez García, Teresa Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 

 
Comisión de Calidad del Máster Universitario en Investigación en Ingeniería y 

Arquitectura: 
 

Lozano Rogado, Jesús Salvador Coordinador 

Jaramillo Morán, Miguel Ángel Miembro 

González García, Carmen Miembro 

del Moral García, Francisco Miembro 

Borrero López, Óscar Miembro 

Pérez Hernández, María Secretaria 

Pando Acedo, Jaime Miembro 

Ponce Torres, Alberto Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 

 
Comisión de Calidad del Máster Universitario en Recursos Renovables e Ingeniería 

Energética: 
 

González González, Juan Félix Coordinador 

Arranz Barriga, Ignacio Miembro 

Ferrera LLera, Conrado Miembro 

Calderón Godoy, Manuel Miembro 

López Rodríguez, Fernando Miembro 

Gómez-Landero Pérez, Alfredo Secretario 

Valiente Para, Pablo Miembro 

Galán Donoso, Juan Miguel Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 
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Comisión de Calidad del Máster Universitario en Seguridad y Salud Laboral: 
 

Miranda García-Cuevas, Mª Teresa Coordinadora 

Valero Amaro, Víctor Secretario 

Rojas Moreno, Carmen Miembro 

Román Suero, Silvia Miembro 

Lorente Moreno, Rafael Miembro 

Ossorio Rajo, Mª del Carmen Miembro 

Martín Hernández, Diana Miembro 

Méndez Menacho, Valentín Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 

 
Comisión de Calidad del Máster Universitario en Ingeniería Industrial: 

 

Rubio Lacoba, Sergio Coordinador 

Montanero Fernández, José María Secretario 

Ruiz Martínez, Juan Miembro 

Montero Puertas, Irene Miembro 

Barrero González, Fermín Miembro 

Pérez-Aloe Valverde, Raquel Miembro 

Fernando López Rodríguez Miembro 

Herrera Olivenza, José María Miembro 

Salomé Vizuete, Sergio Miembro 

Lucas Granados, María Yolanda Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 

 
Comisión de Calidad de Ingeniería Industrial: 

 

Sabio Rey, Eduardo Coordinador 

Romero Cadaval, Enrique Miembro 

Ruíz Martínez, Juan Miembro 

Yáñez Murillo, Diego Miembro 

Sánchez González, Estíbaliz Miembro 

Herrera Olivenza, José María Secretario 

Nuñez Pérez-Muñoz, Paloma Miembro 

Roncero Clemente, Carlos Miembro 

Carmona del Barco, Pablo Con voz, sin voto (SOA) 

Carrillo Calleja, Juan Manuel Con voz, sin voto (RSGC) 
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Comisión de Asuntos Económicos: 
 
Miembros 
- D. José Luis Canito Lobo 
- Dña. María Gracia Cardenas Soriano 
- D. Inocente Cambero Rivero 
- D. Sergio Rubio Lacoba 
- D. Antonio Jose Gallego Núñez 
 
Alumnos: 
- D. Guillermo Hernández Martín 

 

Comisión de Evaluación de la Docencia: 

Miembros 
- D. José Luis Canito Lobo 
- Dña. María de los Ángeles Díaz Díez 
- D. Diego Francisco Yañez Murillo 
- D. Inocente Cambero Rivero 
- D. Carlos Cárdenas Soriano 
- D. Francisco Quintana Gragera 
 
Alumnos: 
- D. Carlos Borja Jaraquemada Téllez 
- D. José Daniel Moreno Villegas 
- D. Mario Barros Llerena 

 
Comisión de Proyectos: 

Miembros 
- Dña. Teresa Miranda García Cuevas 
- D. Antonio Manuel Reyes Rodríguez 
- D. Víctor Valero Amero 
- Dña. Irene Montero Puertas 
- D. Diego Carmona Fernández 
- Dña. Consuelo Grajera Peña 
- D. Enrique Romero Cadaval 
- D. Justo García  Sanz-Calcedo 
 
Alumnos: 
- D. José Daniel Moreno Villegas 
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Comisión de Relaciones Internacionales y Movilidad Estudiantil: 

Miembros 
- D. Manuel Reino Flores 
- D. Juan Manuel Carrillo Calleja 
- Dña. María Gracia Cardenas Soriano 
- D. Antonio Macías García  (Coordinador de Programas de Coordinación y Movilidad 
Estudiantil) 
 
Alumnos: 
- D. Pablo García de Veas 

 

Comisión de Tribunal de Validación: 
 

Miembros 
- D. José Luis Canito Lobo 
- D. Victor Valero Amaro 
- D. Juan Ruiz Martínez 
- D. Antonio Camacho Lesmes 
- D. Fernando Juan López Rodríguez 
- D. Gabino Esteban Calderón 
- D. David de la Maya Retamar 
- D. Blas Manuel Vinagre Jara 
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